

XPRESS

Mudik Gratis 2023 Kolaborasi Pemkab Batang dan Organisasi Perantauan

Lutfi Adam - BATANG.XPRESS.CO.ID

Apr 11, 2023 - 05:14



Viko Trah Dewangga ST MT

BATANG - Pemerintah Kabupaten Batang bersama dengan organisasi perantauan pada tahun 2023 melaksanakan program Mudik Gratis, kegiatan akan dilaksanakan pada tanggal 17 April 2023, dengan menggunakan 3 buah armada bus bantuan Pemerintah Kabupaten Batang.

Program Mudik Gratis ini merupakan kolaborasi Pemerintah Kabupaten Batang dan organisasi perantauan dalam rangka membantu warga perantauan yang ingin pulang ke kampung halaman mereka di Kabupaten Batang. Sebanyak 147 pemudik dari Jakarta ikut serta dalam program ini.

"Kami sangat mengapresiasi kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Batang dan organisasi perantauan dalam kegiatan ini. Semoga kedepannya kolaborasi

ini dapat terus ditingkatkan dan memberikan manfaat yang lebih besar lagi bagi warga perantauan, tidak hanya pada kegiatan mudik, namun pada kegiatan-kegiatan lain yang berorientasi pada pelayanan serta pengembangan ekonomi perantauan " ujar Viko Trah Dewangga, ST, MT sebagai koordinator pelaksanaan kegiatan Mudik Gratis 2023 di Jakarta

Dikeseempatan lain, Viko Trah Dewangga, Sekjen Komunitas Batang Rantau (KOBRA) yang juga pengusaha bidang konstruksi dan mentor UMKM perantau Batang di Jakarta ini mengatakan, keberhasilan kegiatan tahun ini tidak lepas dari semangat kolaborasi 3 organisasi perantau Kabupaten Batang yaitu KOBRA, KOBARAN dan PMB.

Bantuan 3 bus dari Pemkab Batang ini, dalam pelaksanaannya dikolaborasikan dengan bantuan seluruh Pemkab dan Pemkot se Jawa Tengah dibawah koordinasi organisasi Paguyuban Jawa Tengah (PJT) dengan total armada keseluruhan sejumlah 104 unit bus mengangkut 5.087 orang pemudik asal Jakarta menuju seluruh Kota dan Kabupaten se-Jawa Tengah , khusus untuk Kabupaten Batang, ini merupakan terobosan pertama kali, pengaturan teknis kegiatan, dari proses pendataan sampai dengan pelaksanaan pada tanggal 17 April 2023 nanti, secara merata dijalankan oleh representatif 3 organisasi perantauan Kabupaten Batang di Jakarta, ujar Pengurus Bidang Pengembangan Ekonomi Kreatif PJT ini.

Kegiatan Mudik Gratis Batang Rantau ini sangat bermanfaat bagi warga perantauan yang ingin pulang ke kampung halaman mereka. Animo dari warga perantau sangat besar, terbukti dalam waktu tidak lebih dari 1 minggu, pendaftar sudah memenuhi jumlah kursi yang tersedia. Kami berharap kegiatan serupa dapat dilakukan lagi di masa yang akan datang dengan peran serta dari pihak-pihak lain, sehingga harapannya tinggat ketersediaan armada dapat meningkat, dan akan semakin banyak warga perantauan Kabupaten Batang yang bisa merasakan manfaat dari program ini.

Pada akhirnya atas nama pelaksan lapangan Mudik Gratis tahun 2023, kami memohon maaf untuk saudara-saudara perantauan Batang di ibukota yang belum mendapatkan kesempatan mengikuti Mudik Gratis tahun ini. Semoga ditahun-tahun mendatang, InsyaAllah, akan semakin banyak warga perantauan Kabupaten Batang yang dapat menikmati program bantuan dari Pemkab Batang ini. Tak lupa kami mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Batang terutama dishub dan jajarannya atas koordinasi dan bantuannya, tutupnya

Lutfi Adam